

Virtual PSP

VIRTUELLE EINHEIT ZUR FERNVISUALISIERUNG DES SYSTEMZUSTANDES

Das virtuelle Bedienfeld dient zur Statusanzeige der Brandmeldeanlage. Es wird im Internetbrowser angezeigt. Diese Lösung ermöglicht die Kontrolle der Brandmeldeanlage über einen beliebigen Computer und von einem beliebigen Ort. Das virtuelle Bedienfeld ist verfügbar, wenn an die Brandmelderzentrale das Modul **CSP-ETH** angeschlossen ist.

- Visualisierung der Alarme von einzelnen Linien
- Ansicht der Liste mit laufenden Störungen
- Anzeige laufender Abschaltungen und Tests

